



えのしろ

平成30年7月19日



No.7

学校目標 豊かな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成

三重北小学校

校長 岡本雅代

夏休みが、始まるよー！！



明日、1学期の終業式を迎えます。本年度は、1年生から4年生までが単級となりましたが、子ども達は、仲間と助け合い、支え合い、寄り添い合いながら、その力を高めてきました。どの教室も、友達の声にしっかりと耳を傾け、思いを受け止める子ども達の姿が見られます。ピカピカの1年生も、今では、立派な三重北っ子です。学校生活を通して、少しずつ社会性を培い、学習リズムも身につけてきました。これも、保護者の皆様のご理解、ご協力の成果であると感じています。今後も、子ども達の力をさらに高め、学校目標に近づけるように全職員、一致団結し、全力でがんばっていきたいと思います。

さて、いよいよ、子ども達が楽しみにしていた夏休みが始まります。本年度は、44日間の夏休みとなりますが、夏休みの過ごし方は、2学期からの学校生活に大きく影響します。無理のない計画の中で、毎日規則正しい生活が送れ、有意義な日々が過ごせるように、ご家庭でもご協力を宜しくお願ひします。

また、自転車の乗り方等にも、十分な注意をお願いします。市内小学校の交通事故報告を見ると、小学生のヘルメット着用率の低さが目立ちます。ヘルメットを着用していることで、万が一の場合も、頭部の損傷を防ぐことができます。夏休みは、自転車での行動範囲も広がります。ヘルメット着用、安全な乗り方、交差点での一旦停止と左右確認の指導を、ご家庭でも宜しくお願ひいたします。



8月10日(金)、13日(月)、14日(火)、15日(水)、16日(木)は、「休校日」です。

本年度も土曜活動実施に伴う職員の週休日の振替及び計画的な休暇取得促進に向け、学校休校日が実施となります。休校日は、児童生徒の登校、学校事務や校務が休止となります。夏季休業中は、8月10日(金)、13日(月)、14日(火)、15日(水)、16日(木)です。ご理解宜しくお願ひします。

なお、休校日の際の緊急連絡先は、四日市市教育委員会学校教育課(TEL 354-8251)です。

きんきゅうひきとりくんれん

緊急引取り訓練、ありがとうございました



本年度も、6月27日(水)に「緊急時児童引き取り訓練」を実施させていただきました。本年度は、学校前の道路の渋滞もなく、たいへんスムーズに訓練を終えることができました。お迎えの時間を大きくずらしたり、徒歩でお迎えに来ていただいたり、保護者の方々のご協力のおかげだと感じています。ありがとうございました。今後、子ども達が学校にいるときに暴風警報が発令されたり、不審者の侵入によって児童の安全が確保できなかつたりする場合は、保護者の方にお迎えをお願いすることになりますので、宜しく願いいたします。また、今回の訓練では、地区連絡網の連絡で、PTA役員の皆様へたいへんお世話になりました。重ねて感謝いたします。

こうつうあんぜんきょうしつ まな 交通安全教室で学んだよ！！



夏休みも近い、7月4日(水)に、四日市南自動車学校の指導員の方々に来ていただき、「交通安全教室」を実施しました。あいにく当日は雨天のため、体育館で行うこととなりましたが、低学年は、信号機の意味や横断歩道の正しい渡り方を、高学年は、自転車の正しい乗り方を教えていただきました。その後、DVDを使って自転車が加害となる事故の様子もみせていただきました。近年、このような子どもが加害者となる自転車事故が増えています。自転車も「車両」の仲間であることを忘れず、交通事故を防ぎましょう！！

事故に気をつけて、楽しい夏休みを過ごしましょう！！

図書室開放のお知らせ

本年度、夏休みに、PTA本部役員さん主催で図書室の開放をしていただけることとなりました。お友達と涼しいところで読書、貸出図書との交換ができます。参加希望のお子さんは、交通事故に気をつけて来校させてください。

開放日 8月2日(木)、3日(金)、22日(水) **9:00~12:00**

創立40周年

記念のクリアファイル配布は、2学期早々となります。ご承ください。